

KATA PENGANTAR

Segenap rasa puji dan syukur penulis sanjung sajikan ke hadirat Allah SWT, rabbul'alamin atas kehendakNya, penulis memiliki kesempatan menyelesaikan penelitian beserta laporan ini sebagai tugas akhir pendidikan pasca sarjana saya di Universitas Negeri Medan. Shalawat teriring salam penulis dedikasikan kepada Rasulullah SAW sebagai tokoh inspirasi dalam segala bidang terutama bidang pendidikan yang saat ini menjadi konsentrasi kita bersama dalam hal kemajuan dan inovasi. Atas berbagai dasar tersebut di atas, penulis merangkum hasil penelitian ini dalam tesis yang penulis beri judul "**Pengembangan Model Perencanaan Strategik Berbasis Total Performance Scorecard di SMK Negeri 1 Idi Aceh Timur**".

Penulisan tesis ini tentu tidak akan tercapai seperti layaknya sebuah hasil penelitian ilmiah jika tanpa andil dari berbagai pihak yang selama ini memberikan kontribusi baik dari segi pemikiran dan lain sebagainya, serta baik secara langsung maupun tidak langsung. Maka sepantasnyalah dengan penuh kerendahan hati, penulis menyampaikan terimakasih kepada:

- 1) Direktorat Pembinaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Menengah, Direktorat Jenderal Pendidikan Menengah, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan yang telah memberikan bantuan berupa beasiswa S2 Kepengawasan bagi penulis sehingga dapat mengenyam pendidikan dalam program peningkatan kualifikasi pengawas di Universitas Negeri Medan (UNIMED).
- 2) Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, serta seluruh dosen yang telah memberikan ilmunya kepada kami di Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.
- 3) Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan .
- 4) Dr. Darwin, M.Pd selaku Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, sekaligus Dosen Pembimbing II penulis, yang memberikan kontibusi ilmu yang luar biasa bagi penulis.
- 5) Dr. Sukarman Purba, M.Pd selaku Sekretaris Program Studi Administrasi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, sekaligus memberi pencerahan bagi penulis dalam kapasitas *expert judgement* pada produk yang penulis hasilkan.
- 6) Prof. Dr. Zainuddin, M.Pd Selaku Pembimbing I Penulis yang memberikan arahan kepada penulis untuk penyelesaian tesis ini.

- 7) Prof. Dr. Paningkat Siburian, Dr. Yasaratodo Wau, Agus Satria, SE., Supiono, M.Pd., Mulyadi, M.Pd., Fauzi, S.Pd., Dedy Irawan, S.Pd., yang turut berpartisipasi dalam memberikan pandangan sebagai *expert* dan *operational judgement* dalam produk yang penulis hasilkan.
- 8) Prof. Dr. Yusnadi, M.Si., Prof. Dr. Siman, M.Pd., sebagai narasumber bagi ujian tesis penulis.
- 9) Para guru dan staff di SMK Negeri 1 Idi yang penulis jadikan sebagai sumber data penelitian.

Penelitian ini sangat dibantu oleh doa dan support baik moril maupun materil dari orang tua penulis, Ayahanda (alm) Budiman, Ibunda Nurhayati, Ayahanda H. Amiruddin dan Ibunda Ignazia, Kakanda Juaniarti, Malahayati, adinda Isnanis Mauliza, Riza Aflah dan Nurlisma.

Terlebih ucapan terimakasih Istimewa bagi yang senantiasa memberikan dorongan bagi penulis dalam apapun kondisi, Istri tercinta Hasrina serta ananda Anas Hidayatullah dan Fathin Az-Zuhdi.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan juga kepada teman-teman serta pihak-pihak lain yang mungkin tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Tidak banyak yang penulis harapkan dari karya ini selain mampu memberikan kontribusi yang berarti dalam dunia pendidikan khususnya bidang manajemen mutu pendidikan. Dengan tujuan yang sama pula, penulis sangat mengharapkan adanya masukan, kritikan dan saran-saran baik dalam pembenahan laporan. InsyaAllah upaya ini memperoleh Ridha Allah SWT. Amiin

Medan, Agustus 2016
Penulis,



KHAIRUDDIN
NIM. 8146132045